

TRADUCCION LIBRE – NO OFICIAL

NOTA NRO: 290 / 2018

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Grenada presenta sus saludos a la Embajada de la Republica Bolivariana de Venezuela en St George's y tiene el honor de solicitar su asistencia en transmitir el siguiente mensaje de felicitaciones al Presidente de Venezuela Su Excelencia Nicolás Maduro de parte del Primer Ministro El Honorable Dr. Keith Mitchell.

COMIENZA

El gobierno y el pueblo de Grenada felicitan al pueblo de Venezuela en razón al doscientos siete años del aniversario de su independencia.

Desde que se establecieron relaciones en 1977, y en los recientes años en particular, Venezuela y Grenada han disfrutado de una relación muy cercana y de beneficios mutuos mediante cooperación de proyectos de desarrollo humano y social para beneficio de los Granadinos.

A pesar de los retos económicos y sociales, Venezuela ha continuado apoyando a Grenada y otros estados del Caribe mediante Petro Caribe y ALBA. Esperamos que continúe la colaboración y cooperación ahora que comienza un nuevo mandato presidencial federal.

Aprovecho la oportunidad para extender los mejores deseos de parte de mis colegas del Gabinete para usted y su familia que tengan mucha salud así como el levantamiento financiero y económico del pueblo de Venezuela.

Keith Mitchell

PRIME MINISTER

FINAL

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Grenada aprovecha esta oportunidad para renovar a la Embajada de la Republica Bolivariana de Venezuela nuestras más altas consideraciones.